

Happy Birthday MapFactor

MapFactor feiert 15 Jahre seit seiner Gründung. Wir sind stolz auf die vielen Dinge, die wir erreicht haben.

Das Unternehmen wurde im Jahr 2001 gegründet, und ein Jahr später wurde die erste Anwendung, der **PC Navigator**, veröffentlicht. Im nächsten Jahr führte MapFactor als eines der ersten Unternehmen die preisgünstige **Verfolgungslösung** VTU007 ein. Im Jahr 2005 waren die VTU Ortungsgeräte eine der ersten, die GPS-Positionen über das Internet übertragen.

Aber MapFactor ist am meisten für die **Navigator** Navigations-Apps für Smartphones und andere tragbare Geräte bekannt. 2007 wurde das erste Navigationprodukt für Windows CE und PocketPC unter dem Namen **Pocket Navigator** veröffentlicht. Danach wurde Navigator auch für Android und Windows Phone eingeführt. Anfang dieses Jahres erreichte die Navigator-App 30 Millionen Downloads.



Happy Birthday MapFactor

MapFactor feiert 15 Jahre seit seiner Gründung.
Wir sind stolz auf die vielen Dinge, die wir erreicht haben.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie: navigator@mapfactor.com